

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

EL SINDICATO DICE QUE SE PRODUCIRA EL DESMANTELAMIENTO "PARCIAL" DEL LABORATORIO

Advierten de la pérdida de servicios del hospital

CSIF critica las consecuencias de la aplicación del plan Coral

REDACCION 27/11/2015

El comité de empresa del hospital de Puente Genil, al que pertenece el sindicato CSIF, manifestó ayer en un comunicado su preocupación por las repercusiones que el plan Coral (Coordinación y Optimización de la Red Andaluza de Laboratorios) va a tener en la cartera de servicios, además de estimar que se verá mermada la calidad asistencial del centro sanitario. Según indica, dicho plan prevé el traslado de todas las muestras biológicas procedentes de los centros de salud de la provincia al hospital Reina Sofía para su análisis. CSIF indica que esto supone "el desmantelamiento parcial del único laboratorio público de la localidad de Puente Genil, infrautilizando las instalaciones y poniendo en peligro puestos de trabajo, ya que esta medida conllevaría una reducción de personal casi con toda seguridad".

Asimismo, el sindicato denuncia que este plan "implicará la no realización de pruebas diagnósticas referidas a laboratorio", como las de serología (hepatitis o VIH) y otras enfermedades infecciosas, las pruebas de marcadores tumorales, diabetes, de velocidad de sedimentación globular (reuma y enfermedades inflamatorias) o de ácido fólico.

Por ello, el sindicato considera que la no realización de todos estos parámetros traería consigo "una disminución en la actividad asistencial, que afectaría directamente al funcionamiento de otras especialidades como consultas externas o a la unidad de hospitalización". CSIF estima que carecer de un laboratorio como el que ahora posee el hospital de Puente Genil "hará imposible calcular los tiempos de espera de los resultados, con la más que probable demora en los resultados analíticos o la merma de la calidad de la asistencia".

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Nuevo presidente de los comerciantes

27/11/2015

Puente Genil Juan Morales Guerrero ha sido elegido nuevo presidente de la asociación del comercio. Morales sustituye a Ángel Redondo, quien era presidente desde que renovase hace dos años su cargo. En la asociación están unos 115 empresarios. G.C.

La plantilla del Hospital denuncia el traslado de las muestras biológicas al Reina Sofía

EL DÍA, PUENTE GENIL | 27.11.2015 - 05:01

El comité de empresa del Hospital de Puente Genil advirtió ayer de las consecuencias que conlleva la aplicación del plan de Coordinación y Optimización de la Red Andaluza de Laboratorios (Coral) en la cartera de servicios, y la merma en la calidad asistencial del centro sanitario que podría derivarse de ello. El citado plan, según indicó el sindicato CSIF -que forma parte del comité de empresa-, prevé el traslado de todas las muestras biológicas procedentes de los centros de salud de la provincia al hospital Reina Sofía de Córdoba para su análisis. "Esto supone el desmantelamiento parcial del único laboratorio público de Puente Genil, infrutilizando las instalaciones y poniendo en peligro puestos de trabajo, ya que esta medida conllevaría una reducción de personal casi con toda seguridad", incidió.

Serología, marcadores tumorales, hemoglobina glicosilada -para diabéticos- o velocidad de sedimentación globular para enfermedades inflamatorias- son algunas de las pruebas que dejarán de hacerse en el hospital de Puente Genil, con lo que también desaparecería el servicio de Microbiología. La plantilla advirtió también de que esta medida provocará la reducción de la actividad asistencial y afectará al servicio de consultas externas. Como consecuencia de ello, según el comité de empresa, "se duplicará como mínimo el número de consultas por paciente", mientras que tampoco se podrán realizar cultivos de muestras biológicas". Indicó que esta nueva situación "supone una reorganización profunda del modelo del trabajo del hospital, con el rediseño de la planificación de las consultas externas".

Juan Morales es elegido nuevo presidente de la Asociación de Comerciantes

EL DÍA, PUENTE GENIL | 27.11.2015 - 05:01

La asamblea general de la Asociación de Comerciantes de Puente Genil renovó ayer sus cargos directivos, un acto en el que se proclamó a Juan Morales como nuevo presidente de la entidad, al ser la suya la única candidatura que se presentó. Durante su intervención, Morales agradeció el trabajo realizado por el presidente saliente, Ángel Redondo, y apostó por una nueva etapa continuista con las actividades y objetivos que desde la organización se han ido realizando.

El nuevo presidente del comercio de Puente Genil puso de manifiesto su satisfacción con la elevada asistencia y participación de los socios en la asamblea, "ya que a mayor implicación, se podrán llevar a cabo muchas más iniciativas que revitalicen el tejido comercial de Puente Genil".

Podemos destaca que la Junta atienda su enmienda del Cercanías

E. D. C. | 27.11.2015 - 01:00 El parlamentario de Podemos por Córdoba, David Moscoso, destacó ayer que se hayan atendido sus enmiendas a los presupuestos de la Junta de Andalucía. Se trata de seis enmiendas por valor de 4,2 millones de euros e incluyen las actuaciones en el Eje ferroviario Palma del Río-Villa del Río, la construcción de una depuradora en La Carlota, la puesta en valor del yacimiento arqueológico de Ategua, el desdoblamiento de la autovía Lucena-Puente Genil, la rehabilitación de la Torre del Homenaje de Priego de Córdoba y la construcción de un pabellón deportivo en Puente Genil.

La admisión a trámite de todas las enmiendas de carácter provincial de un partido de la oposición "no es algo habitual en el Parlamento andaluz", por lo que Moscoso afirmó que "la inclusión de todas y cada una de las enmiendas presentadas para Córdoba responde al trabajo serio y riguroso que se ha hecho en Podemos Andalucía, donde se ha priorizado el gasto que beneficie a la sociedad sobre el gasto superfluo destinado a mantener privilegios y devolver favores al que nos tiene acostumbrados el PSOE andaluz", criticó.

El Rincón Familiar de Puente Genil recibe el premio Andaluna por el buen trato con la infancia



Por Virginia Requena - 26/11/2015

El programa "Rincón familiar" de la concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Puente Genil ha recibido el premio Andaluna de la consejería de Bienestar Social de la Junta de Andalucía. El alcalde, Esteban Morales y la edil, Josefa Ramos explicó que es un reconocimiento a la acción grupal que se está haciendo por la infancia en los sectores más desfavorecidos de la localidad. El Rincón es una iniciativa del consistorio iniciada hace diez años y que consiste en la habilitación de un piso en unas

dependencias municipales y desde donde se les enseña a las familias "hábitos saludables, cómo gestionar la casa, educar a los hijos...". EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA CON LA FIBRA OPTICA

Con el premio-manifestó la concejala "nos indican que estamos utilizando el método correcto" El alcalde manifestó que se trata de un "reconocimiento a la prevención del maltrato a menores, a las políticas de menores". Y continuó diciendo que en esta línea para 2016 se ha incrementado un 25% el presupuesto de los servicios sociales". Un premio que "nos lleva a experimentar en la política de lo social presentando proyectos innovadores".

Puente Genil se integra en la fundación para promocionar la cultura en las Ciudades Medias del centro de Andalucía



Por Virginia Requena - 26/11/2015

El ayuntamiento de Puente Genil se va a incorporar a la Fundación Ciudades Medias del centro de Andalucía. Una red que trabaja en la promoción de la cultura como elemento dinamizador y potencial de creación de empleo. El concejal de cultura, José Espejo, explicó que la aportación del ayuntamiento para el programa en curso de la fundación "Tú Historia" se centrará en la villa romana de Fuente Alamo. La participación del ayuntamiento a este programa supondrá una inversión de 20.000 euros anuales. EN PUENTE GENIL TV-

GRUPO COMUNICA CON FIBRA OPTICA.

Integran desde 2006 esta Red los municipios de Alcalá la Real, Antequera, Ecija, Estepa, Loja, Lucena y ahora Puente Genil-. La Fundación, bajo los principios de solidaridad y colaboración entre los fundadores, gestiona, promociona y comercializará los productos turísticos de la Red Turística de Ciudades Medias del Centro de Andalucía, bajo la marca "Tu Historia". Este hecho lo hace de forma coordinada e integral para todas las ciudades que la componen, y llevando a cabo una gestión integral de los principales recursos patrimoniales de cada una de las ciudades incorporadas al proyecto.

IU pedirá en pleno la creación de una mesa de trabajo por la mejora del empleo en las contrataciones públicas



Por Rocío Díaz - 26/11/2015

IU Puente Genil, de manos de su portavoz Jesús David Sánchez, ha informado que solicitarán al Ayuntamiento de Puente Genil, en el próximo pleno ordinario del lunes 30 de Noviembre, la creación de una mesa de trabajo que determine los criterios de tipo social, de calidad en el empleo y medioambientales a incluir entre las condiciones a las empresas que opten a contratos en el Consistorio.

Y es que entienden, que se debería «evitar, a la hora de valorar una oferta para adjudicar un contrato, que el precio más bajo sea el criterio de más peso, por correr el riesgo de perjudicar las condiciones laborales de los trabajadores». Según

Sánchez, el Ayuntamiento debe ser responsable y trabajar por una contratación pública sostenible desde el punto de vista social. «A la larga- según indicó- la oferta más barata nos puede salir más cara desde el punto de vista social y económico». (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL- 20.30 HORAS) Por otro lado, también presentará una moción para instar a las instituciones y entidades financieras a la transparencia en titulaciones de hipotecas.

Setenta comercios participan mañana en el Black Friday con descuentos de hasta el 70 %

Por Rocío Díaz - 26/11/2015

Setenta comercios de Puente Genil participan mañana en el Black Friday. Una iniciativa a la que se ha sumado la Asociación del Comercio de Puente Genil con una campaña de descuentos especiales desde un 20 hasta un 70 por ciento en los productos, para incentivar las compras previas a la campaña navideña. Se trata de la primera vez que la ciudad celebra esta campaña que permitirá a los clientes comprar a precios muy rebajados todo tipo de productos. El Black Friday permitirá a los comercios participantes ampliar su horario comercial hasta las 22.00 horas. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS) Para identificar los comercios adheridos al Black Friday, las personas que paseen por la localidad sólo tienen que fijarse en las puertas de los establecimientos que tienen el cartel de la campaña. Por otro lado, desde la Asociación del Comercio han adelantado que el próximo 11 de diciembre tendrá lugar la III Noche de Compras o Shopping Night (segunda de cara a la Navidad) que, debido a la buena acogida que tuvo la primera edición de esta actividad, la zona comercial volverá a estar ambientada con música, animaciones y actividades para los más pequeños.

Juan Morales nuevo presidente de la Asociación del Comercio



Por Rocío Díaz - 26/11/2015

Juan Morales Guerrero, representante de asociados Mar Rodríguez Fotografía, ha sido elegido nuevo presidente de la Asociación del Comercio de Puente Genil. Ayer se celebró la asamblea, donde se llevó a cabo el proceso electoral y en donde se acordó que, en periodo de una semana aproximadamente, forme su nueva junta directiva. Se pone así fin a la legislatura de Ángel Redondo, quien hasta ahora ha sido presidente de este colectivo desde que renovase hace dos años su cargo. En la actualidad forman parte de la

asociación del Comercio de la localidad unos 115 asociados.

Betis, Huelva y Málaga se disputan la II Copa de Andalucía de Fútbol Femenino



Por Alberto - 26/11/2015

El Municipal Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil acogerá este próximo domingo 29 de noviembre, la fase final de la II Copa de Andalucía de fútbol 11 femenino que enfrentará a los equipos del Sporting de Huelva, vigente campeón de la competición, el Real Betis y el Atlético Málaga, en un sistema de triangular con tres partidos de cuarenta y cinco minutos. El evento, que comenzará a las 11 de la mañana con la disputa del primer partido, fue presentado esta semana en el Salón de Plenos del Ayuntamiento

de Puente Genil y contó con la presencia del concejal de Deportes, José Antonio Gómez y el vicepresidente de la Federación Andaluza de Fútbol, Pablo Lozano.

Gómez, agradeció a la Federación Andaluza que contara con Puente Genil como ciudad para celebrar esta competición deportiva, ya que será un torneo que "repercutirá de forma positiva en nuestro municipio". Será un gran domingo de fútbol, ya que tras la disputa de estos partidos correspondientes a la Copa de Andalucía femenina, el Salerm Puente Genil, recibirá en casa al Nervión a las 4 y media de la tarde.

Pablo Lozano, por su parte, habló de los equipos que jugarán esta segunda edición de la Copa de Andalucía, y en la que parte como favorito el Sporting de Huelva, ya que es el actual campeón y además es el único equipo de los tres, que milita actualmente en 1ª División. Lozano, espera que las gradas del Manuel Polinario presenten un buen aspecto, ya que se trata de equipos que "suelen atraer a muchos aficionados, especialmente el Betis". Los que vayan a disfrutar de este espectáculo deportivo, no saldrán defraudados ya que "se trata de un fútbol mucho más técnico y en el que predomina más el fútbol de toque que la potencia física". El vicepresidente de la Federación Andaluza, piensa que en un futuro, "Puente Genil podría contar con un equipo femenino federado". Por ese motivo, uno de los objetivos el domingo será "acercar el mundo del fútbol a las niñas, algunas de las cuales ya forman parte del club en categorías inferiores".

Aprovechando la visita a Puente Genil, Pablo Lozano también habló de la creación de la División de Honor Senior, la próxima temporada y a la que accederán los clasificados del 2º al 7º de la actual Primera Andaluza donde compite el Salerm Puente Genil. Un tema que ha suscitado mucha polémica ya que varios equipos eran reticentes a la creación de una nueva categoría, intermedia entre 3ª División y 1ª Andaluza. Pablo Lozano expuso los motivos que habían llevado a la Federación Andaluza a crear esta División de Honor, puesto que de esta forma, "se van a potenciar tanto la 1ª Andaluza que será uniprovincial como esa División de Honor en la que estarán equipos de mucho nivel y que pelearán por ascender a 3ª División".

Dos de las principales quejas de los clubs que militan en Primera Andaluza este año, era por un lado el hecho de que el campeón de 2ª Andaluza vaya a ascender directamente a División de Honor esta temporada, algo que justifica Lozano "para asegurar al menos un representante de cada provincia en esa nueva categoría". La

otra queja es por el tema económico aunque el dirigente quiso asegurar que “no se van a subir cuotas de ningún tipo y además se darán subvenciones a aquellos equipos que excedan el kilometraje en sus desplazamientos”. Acabó señalando que “con la plantilla, entrenador y afición que tiene el Salerm Puente Genil, va a ascender seguro a esa categoría”.

Medio centenar de empresarios interesados en las estrategias de comunicación para mejorar las ventas

Por Virginia Requena - 26/11/2015



La asociación de empresarios de Puente Genil celebró ayer una conferencia sobre la Comunicación en la Empresa, a cargo de Antonio Yélamo Crespillo, Director Regional de Ser Andalucía, Ceuta y Melilla. El acto, celebrado en la sede de la patronal, contó con la asistencia de medio centenar de empresarios y estuvo presidido por el presidente de la Asociación de Empresarios, (Asojem) Salvador Sánchez, contó también con la asistencia del alcalde de la localidad, Esteban Morales.

El comunicador certificó que los empresarios desde el punto de vista corporativo “tienen buena imagen, se han convertido en héroes pero les queda aprender cómo comunicar con una buena estrategia”. Dijo que “La comunicación tiene que contribuir al progreso y a avanzar los negocios. Yélamo centró parte de la ponencia en la radio como vínculo de comunicación para pequeñas y medianas empresas. EN PUENTE GENIL TV-GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA.

Por su parte el alcalde, Esteban Morales apuntó que “desde la política sabemos que lo que no se cuenta no exista y esa misma regla de tres se puede aplicar al mundo de la empresa”

Mientras que los empresarios al término de la ponencia se interesaron por los motivos por los que los emprendedores españoles no han contado con la buena imagen de sus homólogos en otros países y manifestaron el interés por las principales herramientas comunicativas que garanticen un incremento de las ventas.

Centenares de fieles acompañaron a la Patrona en su bajada hasta la Purificación



Por Redacción - 26/11/2015

El pasado domingo 23 de noviembre campanas y cohetes anunciaban la tradicional "bajada" de la Purísima Concepción, Patrona de Puente Genil, hasta la Parroquia Matriz de la Purificación, donde anualmente se le tributa la novena. La Virgen procesionó en su traslado por el mismo itinerario que en años anteriores, calle Madre de Dios, cuesta Romero, Campanas, Borrego y Don Gonzalo. En todo momento estuvo acompañada por centenares de fieles y devotos que durante todo el recorrido fueron rezando y entonando los populares cánticos dedicados a María. La Purísima fue llevada por una cuadrilla de bastoneros dirigida una vez más por Joaquín Buzón y portada en el templete que utilizó para los traslados a las

distintas parroquias locales en mayo de 2012.

Entre los estrenos, destacaron la nueva ropa del Niño Jesús, confeccionada por Rogelia Lara Vázquez y donada por dos devotos de la Virgen. La Patrona lució además la saya "asimétrica" que bordó y donó Antonio Aguilar y el nuevo manto de terciopelo azul bordado en oro que estrenó la Purísima con motivo de la Magna Mariana el pasado mes de junio en Córdoba. A su llegada a la Purificación el párroco D. José Manuel Gordillo procedió a la celebración de una solemne eucaristía y misa de bienvenida.

El domingo 29 de noviembre dará comienzo la novena a las 19,30 h con el rezo del Rosario, Ejercicio de Novena y Misa a las 20 h. Predicarán cuatro sacerdotes diocesanos. Durante estos días Puente Genil tiene como costumbre iluminar los balcones de Puente Genil con el tradicional "Farolillo" de la Novena. Desde el lunes día 30 de noviembre hasta el viernes 4 de diciembre, los alumnos de los colegios se acercarán a realizar su tradicional ofrenda floral; de igual modo lo harán las Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, que este año han modificado el día de este evento, que pasará a ser el viernes día 4 de diciembre, con la intención de que la Patrona luzca las flores durante más días en su altar.

Puente Genil urbanizará un nuevo tramo en la margen izquierda del paseo fluvial

La Junta de Gobierno Local en el Ayuntamiento de Puente Genil aprobaba en su segunda sesión mensual, entre otros asuntos, el expediente de contratación para la urbanización del tramo de la margen izquierda del paseo fluvial comprendido desde el Puente de Miragenil hasta la calle Bailén. El expediente de contratación del nuevo tramo del paseo fluvial el concejal señaló que, con esta actuación, se continuaría con el trabajo llevado a cabo en el tramo que discurría por la margen derecha del río Genil, desde el puente hasta la plaza de la Mujer Manantera, y el de su margen izquierda, junto a la calle Nueva, en Miragenil, cifrando las obras en más de 107 mil euros y cuyo plazo de ejecución rondaría los seis meses.

Puente Genil aumenta su presupuesto municipal un 5% para 2016

Las cuentas cumplían con la estabilidad presupuestaria y con el límite de deuda, destacando la bajada del gasto financiero en torno al medio millón de euros



Jueves, 26 Noviembre 2015 11:07 Redacción
Andalucía Centro

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda, Verónica Morillo, daba a conocer las partidas más destacadas del presupuesto municipal de 2016 que se presentará para su aprobación en la sesión plenaria del lunes 30 de noviembre, cuyos gastos e ingresos ascienden 25,8 millones de euros, lo que supone un 5 % más respecto al pasado ejercicio.

La concejala señaló que las cuentas cumplían con la estabilidad presupuestaria y con el límite de deuda, destacando la bajada del gasto financiero en torno al medio millón de euros (un 2%), “lo que nos permite –dijo– equilibrar los capítulos de gastos e ingresos”, recordando que las líneas del presupuesto se centraban “en la generación de empleo, el aumento del gasto social y la mejora de los servicios básicos que se prestan desde las empresas públicas; un presupuesto que implica a la ciudadanía y que les hace participe de los proyectos y políticas del equipo de gobierno”, aseguró.

En el capítulo de inversiones municipales el presupuesto recoge una partida de más de cuatro millones de euros financiada con recursos propios y los aportados por otras administraciones, entre las que destacan la primera fase del nuevo pabellón cubierto (con 350.000 euros de los 1,8 millones del proyecto), una primera fase del desdoblamiento de la calle Nueva (300.000 euros, de los 1,1 millones del proyecto), la adecuación del nuevo Cuartel de la Guardia Civil (335.000 euros), o el reasfaltado del Polígono Industrial San Pancracio, actuaciones en Espuny y el sellado del vertedero de la Pitilla, la continuación de trabajos en el recinto ferial y en el museo de la Semana Santa, la ampliación del Cementerio municipal, así como la aportación municipal para los proyectos relacionados con los fondos europeos.

La concejala señaló que se aumentaba el gasto social un 25 %, en cuanto a las ayudas municipales, ayuda a domicilio y el plan de apoyo a las familias afectadas por la crisis, “entendiendo que sigue siendo necesario ayudar a aquellas familias que lo necesitan y que aún hoy siguen excluidas del ámbito laboral”, apoyando también a colectivos que siguen realizando una labor social al aumentar las ayudas y convenios.

Por último, Verónica Morillo se refirió a la mejora de los servicios básicos, estando prevista la adquisición de dos nuevas barredoras, así como la apuesta por el desarrollo turístico a través del patrimonio municipal y a la promoción cultural, resaltando las relacionadas con el flamenco con motivo del 50 aniversario del Festival de Cante Grande y el apoyo a colectivos culturales o a la promoción del deporte.

Puente Genil se incorporará a la Red Turística de Ciudades Medias

Éste será uno de los puntos que deberá ratificar la sesión plenaria del lunes 30 de noviembre



Jueves, 26 Noviembre 2015 13:48 Redacción
Andalucía Centro

La Red Turística de Ciudades Medias del Centro de Andalucía, proyecto territorial y de colaboración que tiene como objetivo articular un producto turístico de interés a través de los recursos monumentales, ha aceptado la incorporación de Puente Genil como nuevo Patrono,

Según anunció el concejal de Turismo, José Espejo, éste será uno de los puntos que deberá ratificar la sesión plenaria del lunes 30 de noviembre, señalando que el objetivo general de la red “es el desarrollo social y económico de las ciudades que forman parte de la Fundación”, y que se concretan en la promoción de la cultura, “como instrumento de dinamización social y difusión de las ciudades implicadas”; el fomento del empleo, “como elemento fundamental para la promoción económica y la calidad de vida” y la promoción del turismo cultural, “como medio de diversificación productiva de las ciudades que la integran”.

Espejo dijo que las poblaciones como Puente Genil la promoción turística en solitario era tarea difícil dado la gran cantidad de presupuesto, medios materiales y recursos humanos que requiere, apuntando que, pertenecer a la red “nos abre un nuevo canal de promoción y comercialización turística”.

El concejal dijo que formaban parte de la red las localidades de Alcalá la Real, Antequera, Écija, Estepa, Loja y Lucena, recordando que el Plan de Ciudades Medias del Centro de Andalucía contaba con la marca turística “Tu Historia” que permitió configurar un producto homogéneo, a partir de la oferta cultural-monumental de las localidades que integraban la red en ese momento, y reforzó la promoción de la iniciativa en los mercados nacionales e internacionales.

De la Sierra: "Las lesiones han dificultado los entrenamientos"

El malagueño ha asegurado que "ganar a Huesca sería importante para liderar el grupo perseguidor"

26 de noviembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El primera línea malagueño del Ángel Ximénez Puente Genil, Guille de la Sierra, ha mostrado en la mañana del jueves su opinión acerca de una semana importante para el equipo cordobés, que se mide al Bada Huesca este sábado a las 18:30 horas en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas". Las lesiones han sido, en parte, protagonistas para De la Sierra. Los problemas físicos de Nacho Moya, que se ha resentido de su dolencia en el tobillo aunque haya participado en la sesión matinal del jueves; y de Kramarz, con un fuerte esguince de tobillo, "han obligado al club a tirar de compañeros del filial (Javi y Óscar García) para completar los entrenamientos en una semana que ha sido complicada", ha dicho el lateral izquierdo.

La igualdad en la Liga ASOBAL es máxima. Los triunfos en la presente jornada de Anaitasuna ante Teucro y de Villa de Aranda contra Naturhouse La Rioja han propiciado una rotura en la clasificación. Por ello, De la Sierra advierte de la importancia del partido contra el Huesca, "ya que ganando nos colocaríamos al frente del grupo perseguidor, y es lo que queremos porque los equipos de arriba están marcando la diferencia y nosotros tenemos que liderar el grupo de los que están por detrás". Sobre el partido contra el cuadro oscense, que siempre ha perdido en el Miguel Salas y sobre lo que ha indicado que "eso se olvida cuando se está en pista", ha señalado que espera un partido "intenso en defensa, con muchas imprecisiones y en el que debemos respetar nuestro guión: defender, portería y contraataque, y estar más finos que en otras ocasiones en ataque".

Y es que una de las grandes bazas, por no decir la fundamental en lo que va de Liga para los de Fernando Barbeito, es el Miguel Salas. En la cancha pontana, solo ha ganado el Barcelona y el resto han sido todo alegrías para la afición. En este sentido, Guille de la Sierra ha apuntado que, a falta de cuatro partidos para cerrar la primera vuelta, en los que al Ángel Ximénez le espera en casa duelos contra Huesca y Go Fit Santander; y contra Guadalajara y Cuenca a domicilio, el equipo ha de intentar encadenar dos, tres o cuatro victorias. "Hay que sacar adelante los partidos de casa; y fuera, si estamos bien, las lesiones nos respetan, y los partidos transcurren a nuestro favor, podemos y deberíamos sacar al menos uno de los dos partidos a domicilio que nos quedan de aquí a diciembre", sentenció.

Deporte

de distancia

Antonio Toledo: "El formato de la Copa de Andalucía iguala las fuerzas"

20.07 h. El técnico del Fundación Cajasol Sporting reconoce que su equipo llega a la cita del domingo en Puente Genil "en nuestro mejor momento de la temporada" tras acumular cuatro jornadas sin perder en la liga. Se quita la presión de ser favorito, pero asume que el objetivo "no es otro que el de volver con la Copa y seguir haciendo historia".

El próximo domingo tendrá lugar la final de la Copa de Andalucía de fútbol femenino, en la que el Fundación Cajasol Sporting Huelva competirá, en una novedosa fase final con tres partidos de 45 minutos que se disputará en Puente Genil, con Atlético Málaga y Betis y comparecerá como vigente campeón de esta competición.

El técnico sportinguista, Antonio Toledo, atendió este jueves a los micrófonos del programa Ser Deportivos y reconoció que "llegamos en el mejor momento de la temporada", después de que su equipo haya acumulado tres victorias consecutivas y cuatro sin conocer la derrota. Por ello, y por la entidad de su equipo, vigente campeón de la Copa de la Reina y de Andalucía, asumía el papel de favorito de su equipo, aunque recordaba que "el formato iguala las fuerzas, por lo que el supuesto favoritismo no lo es tanto".

La final se disputa entre tres equipos, con partidos de 45 minutos, algo con lo que en Huelva no estuvieron de acuerdo en ningún momento, pero "la Federación Andaluza entendió que este año debía ser así y no hay más que aceptarlo". En cualquier caso, el objetivo del equipo "no es otro que el de volver con la Copa y seguir haciendo historia"

Deporte

de distancia

Las espartanas acarician su tercera gran victoria

EDU SILES 26/11/2015 19:39

Una vez que pruebas el sabor de los trofeos, quieres más. El Sporting se alzó la temporada pasada con la Copa de la Reina y con la Copa de Andalucía. Este domingo día 29 de noviembre, el conjunto onubense revalida título andaluz en una final a tres, con otros tantos partidos, cada uno de 45 minutos ante el Real Betis y el Málaga CF en el estadio Municipal Manuel Polinario de Puente Genil (Córdoba).

El primer encuentro será entre el Betis y Málaga, dos clubes de Segunda división, a las 11:00 horas. El perdedor se enfrentará al Sporting a las 12 horas para finalmente a las 13 horas juegue el ganador del primer partido ante las sportinguistas. En caso de empate en cualquiera de los partidos se dilucidaría en una tanda de penaltis.

El equipo de Antonio Toledo llega a la fase final de la Copa de Andalucía tras deshacerse del Híspalis y de La Rambla y pretende conseguir el primer torneo de la temporada y con la segunda edición de este campeonato.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Las sportinguistas son claras favoritas al ser el único equipo andaluz en la élite nacional, por trayectoria, por números y por ser capaz de tutear a los clubes con más poderío de España.

El Sporting continúa con su línea ascendente después de sumar diez de los últimos doce puntos y limpiar su imagen algo desgastada en el inicio liguero. Ocupa la octava posición, con quince puntos e igualado con el Levante que marcha séptimo. Toledo, además, cuenta con toda la plantilla a su disposición, una vez dada de alta la centrocampista Jenny Benítez.

Y las sportinguistas no caminarán solas. El club ha puesto a disposición de quien lo desee autobuses para que puedan presenciar la final en Puente Genil. Ya la temporada tuvo una gran respuesta de Huelva, y este no será menos.

Deporte

de distancia

Final de la Copa Andalucía

El Betis disputa el torneo en formato triangular ante Sporting y Málaga

REDACCIÓN SEVILLA | 27.11.2015 - 05:02

Sevilla e Híspalis disfrutan esta semana de un merecido descanso debido al parón liguero del Grupo IV de la Segunda División del fútbol femenino. El motivo: la disputa de la fase final de la II Copa de Andalucía que organiza la Real Federación Andaluza de Fútbol en Puente Genil (Córdoba) el domingo.

El que no ha podido regalarse unos días ha sido el Betis. Y bendita obligación la de seguir ejercitándose, pues el conjunto que dirige María Pry podría alzarse vencedor del torneo, que se jugará en formato triangular.

Junto al Betis pelearán por el trofeo el Fundación Cajasol Sporting Huelva y el Club Atlético Málaga. Serán tres los partidos que se disputen en el estadio municipal Manuel Polinario de la localidad cordobesa.

Béticas y malaguistas serán las encargadas de salir a escena a las 11:00 en el primero de los duelos de la jornada. El perdedor de este choque se medirá con el Sporting de Huelva, mientras que el ganador del mismo se verá las caras después con el conjunto onubense.

Los encuentros en este formato tres por uno tendrán una duración de 45 minutos y al término de los mismos se procederá al lanzamiento de cinco penaltis o sucesivos, en caso de empate, hasta que resulte un vencedor.

Cabe recordar que el Betis, líder en solitario de su grupo con 28 puntos, aún no ha perdido un solo partido en lo que va de temporada. En Liga atesora nueve victorias y un empate -este último ante el Sevilla, el único equipo que hasta la fecha ha logrado neutralizar el férreo ataque verdiblanco-, mientras que su trayectoria en la Copa Andalucía es igualmente positiva. Destacado fue sobre todo su triunfo ante el equipo nervionense, al que apeó en semifinales tras imponerse en casa por un ajustado 2-1.